

Neuer Treffpunkt in Bettingen - Boule-Bahn beim Restaurant Baslerhof eröffnet!

Bettingen – Die Gemeinde Bettingen freut sich über eine charmante neue Attraktion im Dorfkern. Direkt beim Restaurant Baslerhof hat die Gemeinde eine Boule-Bahn für die Öffentlichkeit ermöglicht. Mit diesem neuen Angebot wird nicht nur die sportliche Vielfalt in der Gemeinde erweitert, sondern auch ein neuer sozialer Treffpunkt geschaffen.

Die Idee zur Boule-Bahn entstand aus dem Wunsch, einen geselligen Ort zu haben, an dem sich Jung und Alt unkompliziert treffen und gemeinsam Zeit verbringen können. Boule, auch als Pétanque bekannt, ist ein traditionsreiches Spiel französischen Ursprungs. Es zeichnet sich aus durch einfache Regeln und spendet eine entspannte Atmosphäre - ideal für spontane Partien und gesellige Nachmittage!

„Wir wollten einen Ort schaffen, der zum Verweilen einlädt – nicht nur für Sportbegeisterte, sondern für alle, die gerne an der frischen Luft sind und Gemeinschaft schätzen“, sagt Gemeinderätin Gaby Walker. Die Lage direkt beim Restaurant Baslerhof bietet dabei beste Voraussetzungen - nach dem Spiel lädt die Terrasse zum gemütlichen Ausklang bei einem Getränk oder einem feinen Essen ein.

Besonders erfreulich ist, dass die Boule-Bahn für alle offensteht – ob als Freizeitvergnügen mit Freunden, als kleines Turnier unter Nachbarn oder als Treffpunkt für die lokale Vereinsarbeit.

Die Gemeinde bedankt sich herzlich bei allen Beteiligten, die zur Realisierung beigetragen haben, und lädt alle Bettingerinnen und Bettinger ein, die neue Boule-Bahn auszuprobieren. Boulekugeln können auch beim Restaurant gemietet werden.



Foto Nikolas Walker

Projektteam:

(Foto von l nach r) Gaby Walker (Gemeinderätin), Philipp Brand (Leiter Aussendienst), Ahmet Durmaz (Wirt Restaurant Baslerhof), Theo Seckinger (Besitzer Restaurant Baslerhof)
(nicht auf Foto) Nikolai Iwangoff Brodmann (Gemeindepräsident) Andres Linder (externer Bauberater), Burri Forst (Gärtner Ettingen).